

あこし塾長の

子親のやる気

○○35

先週、県外の私立高校に招かれて、進路についての話をしてきました。特進コースの教室に入ると30人ほどの3年生が座っていて、「誰だろう? 何だろう?」というげんそな表情を見せました。担任の先生が私の紹介をしている最中に

結果という現実を引き受ける覚悟を、大学入試までラスト100日この時期になり、決めたのかもしません。

生徒たちは、初対面の私とのやりとりで「まだ将来は決まっていません」「やればできます」と元気よく答えました。与えられた90分で一人一人に自身の目標と締め切りを意識してもらい、すぐ取り組める学習のすべてを一つでも持つて帰つてもらおうと、まずは将来の夢や学習で困っていることを聞き

に話しました。

生徒たちは、「やる気をもってみた」といって、専門学校に進みたい子が「専問」、看護師になりたい子が「看護士」と書き、成績を「成績」、解き方は「解き方」という誤字が並びました。誤字は調べれば改善されるということを私は丁寧に話しました。

生徒たちは、「やる気をもってみたい…さて、それがなくなるのは何歳?」と続けました。

「…」誰も答えません。「なくならない!」

何歳になつても人間の欲はなくならない。ただし体が思うように動かなくなる。40歳を過ぎたとしても、欲はない。しかし、年齢が上がるにつれて、生活習慣病が…。生徒たちは自分の家族をイメージできたのか大きくなりましたが、無理と思えることは何だろう? と問いました。真っ先に手を上げた男子はなんと「禁欲」と答え、次に女子は少し悩んで「無欲」と答えました。そして3人の男子は自信なさげに「海水浴?」と答え、クラスは大爆笑に。雰囲気が和らいだ

志望

世のため人のため努力を

終えました。



by yoriko

確かに今は豊かな社会で、あくまでも個人の自由を柱に子育てもしつけも家庭の問題といふところの時代です。しかし、進路担当の先生方は、ゆとり教

生徒たちから「現実を知る努力を惜しんじやダメ」「妥協をしたら妥協した人の集まる所へ行くことになる」という感想が寄せられました。夢を目指しどう生きるのか、若い力が希望です。

(畠山篤=志学塾塾長)

講師は東大卒で首都圏の現役家庭教師などの多く、格差問題意識からアカデミアで参加。学ぶ教材を用意し、解法やインストラクション指導を行なう学校以外の初めて」と江

第2章・ゆとり教育世代の子育て

取つてみました。

できたので、私は「食

うちはお金から」。高校

控えていても済事情で塾などない中学生たとした教育格差

学生

日中関係に気づかい釈放

中国漁船衝突事件

て対応する」と言い、那覇地検が船長を裁判にかかる領土だと主張していることを聞いていました。

確かに今は豊かな社会で、あくまでも個人の自由を柱に子育てもしつけも家庭の問題といふところの時代です。

いつた批判がわきまして。領土問題で

教育

ニュースなぜなに